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R E S O L U Ç Ã O  Nº 669/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o des locamento  dos  servidores  AIAS

VIANA BENTO,  Super intendente  de  Adminis tração ,
PATROCÍNIO CRISTIAN CÉSAR,  Auxi l iar Par l .  V e
RUBEN DA SILVA SOBRINHO, Assistente Parl. IV,  para a
cidade de Rio Branco-AC, no período de 17.11 a 19.11.2011,
aonde os mesmos realizarão visita técnica e treinamento junto a
Assembleia Legislativa do Estado do Acre, buscando subsídios na
ef ic iênc ia  e  o  cumpr imento  dos  n íve is  de  ex igênc ias  na
transparência dos atos praticados na gestão e formalização de
Processos Administrativos, com ônus para este Poder, somente
no tocante às passagens aéreas.

Palácio Antônio Martins, 17 de novembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

_________________________________________________________
PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO

___________________________________________________________

PROPOSTA DE EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 008/11.
Dá nova redação ao art. 20-D,
acrescenta e altera parágrafos do

art. 101, e acresce o art. 101-A,
da Constituição Estadual, e dá
outras providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e ela, nos
termos do art. 39, §3º, da Constituição Estadual, promulga a seguinte
Emenda ao texto constitucional:

Art. 1° O inciso VI do art. 33, da Constituição do Estado de
Roraima, passa a vigorar com a seguinte redação:

Art. 33. [...]
[...]
VI - autorizar, previamente, alienação e

cessão, a título oneroso ou não, de bens imóveis
do Estado com área superior a 2.000m2, se
urbanos, e a 500ha, se rurais observado o devido
processo administrativo; (NR)

[...]
Art. 2º Adite-se inciso VI-A ao art. 33 com a seguinte redação:

Art. 33. [...]
[...]
VI-A – permitir a expedição de títulos de

propriedade, pelo órgão competente, em áreas
urbanzas acima de 2.000m2 e rurais acima de
500ha,  após anál ise  dos  procedimentos
técnicos  real izados,  considerando,  nessa
condição, 01 (um) título por pessoa física ou
jurídica. (AC)

Art. 3° Esta Emenda Constitucional entra em vigor na data
de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 25 de outubro de 2011.
Deputados

PROJETO DE LEI Nº 089 DE ____DE___DE 2011.
“Altera a Lei Nº 537 de 24 de
março de 2006, que institui o
Plano de Cargos, Carreira e
Salários dos servidores da
Fundação Estadual do Meio
Ambiente, Recursos Hídricos do
Estado de Roraima, criada da
pela Lei nº 815 de 7 de julho de
2011, bem como a Lei nº 647, de
08 de abril de 2008, e dá outras
providências.”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembléia Legislativa do Estado de Roraima

aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:
Palácio Senador Hélio Campos, 11 de novembro de 2011.

JOSÉ DE ANCHIETA JÚNIOR
Governador do Estado de Roraima

PROJETO DE LEI Nº 090 DE ____DE___DE 2011.
“Inst i tu i  a  Taxa de  Serviços
Adminis trat ivos  -  TSA,  em
favor da Fundação Estadual do
Meio  Ambiente  e  Recursos
Hídr icos  -  FEMARH,
estabelece  preços  a  serem
cobrados  por  es ta  Fundação ,
cria a Taxa de Monitoramento
Ambiental - TMA, e dá outras
providências .”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembléia Legislativa do Estado de Roraima

aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:
Boa Vista, de 2011.

JOSÉ DE ANCHIETA JÚNIOR
Governador do Estado de Roraima
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_________________________________________________________
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO

______________________________________________________

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 034/11
Declara de Utilidade Pública a
Fazenda da Esperança Nossa
Senhora de Guadalupe.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica declarada de Utilidade Pública, nos termos da
Lei Estadual nº 050, de 12.11.93, e sua alteração, a Fazenda da
Esperança Nossa Senhora de Guadalupe, CNPJ n° 48,555,775/
0075-96, fundada em 27 de outubro de 2009 e sediada à Rodovia BR-
174, Km 90, Iracema-RR.

Parágrafo único. À entidade a que se refere o caput deste
artigo são assegurados os direitos e vantagens constantes da legislação
vigente.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.
Sala das Sessões, 1º de novembro de 2011.

JOAQUIM RUIZ
Deputado Estadual

FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Deputado Estadual

REQUERIMENTO Nº 060/11
_________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima
_________________________________________________
Senhor Presidente,
O Deputado que a este subscreve, de conformidade com o art. 192,
inciso I, alínea “b”, c/c inciso IV do art. 117 e inciso XVII do art. 196,
todos do Regimento Interno, requeiro de Vossa Excelência, após ouvido
o Plenário, que a sessão do dia 22 de Novembro seja transformada em
audiência publica em apoio a  I Marcha pelo fim da violência
contra a mulher, cujo principal objetivo é: mobilizar a sociedade
civil organizada demonstrando publicamente que somos contra a
violência em todas as suas formas; Onde será feito a leitura da carta
em repudio a violência contra a mulher e entregue as autoridades
presente e ao presidente desta casa legislativa.

Respeitosamente,
Palácio Antonio Martins, 17 de Novembro de 2011.

SOLDADO SAMPAIO
Deputado Estadual

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia dezesseis de novembro de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima septuagésima
primeira Sessão Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, Deputado Chico
Guerra, declarou aberta a Sessão, convidando o Senhor Deputado
Ionilson Sampaio para atuar como Segundo Secretário ad hoc e
solicitando-lhe proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi
lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado Marcelo Cabral, proceder à leitura do
Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Ofício nº 053/11, de
08/11/11, do Deputado Dhiego Coelho, encaminhando Projeto de
Lei, nos termos do art. 176 do Regimento Interno. Ofício nº 054/11,
de 08/11/11, do Deputado Dhiego Coelho, encaminhando Projeto de
Lei, nos termos do art. 176 do Regimento Interno. Memorando nº
116/11, de 09/11/11, do Deputado Brito Bezerra, sugerindo que a
Audiência Pública sobre a Educação no Estado de Roraima seja designada

para o dia 01/12/11. EXTERNO: Ofício nº 3546/11, de 25/10/11, da
Câmara dos Deputados, registrando o recebimento do Of./S.L./PRES.
nº 145/2011. Ofício nº 532/11, de 04/11/11, do Instituto de Previdência
do Estado de Roraima, informando pendência da SESAU no valor de
R$ 1.968.593,90, referente às contribuições patronais dos meses de
setembro a novembro de 2010. Ofício nº 1236/11, de 07/11/11, da
Secretaria de Estado de Planejamento e Desenvolvimento, informando
sobre os Convênios que foram celebrados. Ofício nº 986/11, de 09/11/
11, do Instituto de Terras e Colonização de Roraima, encaminhando
cópia de Processos solicitados, em resposta ao Of./S.L./PRES. nº 161/
2011, de 03/11/11. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado
Joaquim Ruiz iniciou dando conhecimento de dados fornecidos pelo
IBGE e pelo Tesouro Nacional com relação à distribuição dos valores
do FPM aos municípios do País. Prosseguindo, fez um comparativo
entre os valores repassados para diversos municípios dos Estados do
Rio de Janeiro, São Paulo, Rio Grande do Sul e Santa Catarina com os
repassados aos municípios do Estado de Roraima, citando, como
exemplo, municípios do Estado São Paulo que têm, em média, 147
km² e entre 805 a 2000 habitantes, inferior a todos os municípios do
Estado Roraima, e que receberam em torno de R$ 345.000,00 do
FPM no mês de outubro, enquanto o Município de Iracema, com
14.119 km² e 8.076 habitantes, recebeu apenas R$ 157.178,42, ou
seja, a metade do valor, demonstrando que os critérios utilizados para
a distribuição estão equivocados. Dando continuidade, afirmou que,
mesmo com esses dados, alguns professores da Universidade Federal
de Roraima, da área de ciências políticas, e a elite nacional são
totalmente contra aumentar e criar novos municípios no Estado.
Finalizou chamando a atenção para o fato de que os Estados do Rio
Grande do Sul e de Santa Catarina receberam, respectivamente, R$
115.000.000,00 e R$ 158.000.000,00 de FPM, enquanto todo o
Estado de Roraima recebeu apenas R$ 12.479.410,24. O Senhor
Deputado Mecias de Jesus, inicialmente, contestou uma entrevista
concedida pelo Senhor Governador do Estado a uma rádio local,
afirmando que ele não pode responsabilizar os Deputados de oposição
pelo seu péssimo Governo, uma vez que não foram eleitos para dizer
amém para os seus desmandos. Continuando, afirmou que o Chefe do
Executivo Estadual não possui conduta ilibada para difamá-lo,
destacando que, há três anos, comprou um veículo de sua propriedade
e, posteriormente, foi surpreendido com um mandado de busca e
apreensão, pelo fato de que o veículo era objeto de penhora de dívidas
trabalhistas. Após, chamou a atenção para o fato de que, recentemente,
esteve na Capital do Amazonas, onde foi informado por taxistas que
o Senhor Governador, ao utilizar o serviço, além de implorar por
desconto, costuma pagar com cheque sem fundos. Continuando, lançou
um desafio ao Senhor Governador para que troque um posto de gasolina
adquirido em Fortaleza para sua ex-mulher por todos os bens do Senhor
Parlamentar e de sua família. Após, referiu-se ao Presidente do
ITERAIMA, Senhor Márcio Junqueira, acusando-o de se aproveitar
do cargo para grilar terras para, posteriormente, vendê-las. Em seguida,
reportando-se ao Senhor Deputado Rodrigo Jucá, afirmou que ele não
pode continuar tentando tapar o sol com a peneira, responsabilizando-
o pelas manchetes envolvendo o seu nome e o de seu pai em revistas
de circulação nacional, uma vez que não dispõe de recursos para tal,
ressaltando, também, que não pode ser responsabilizado pela pichação
de outdoors do referido Deputado. De acordo com o Senhor
Parlamentar, o programa CQC, transmitido pela Rede Bandeiras, fez
um hall dos políticos mais picaretas do Congresso Nacional, citando,
dentre outros, o Senador Romero Jucá, destacando que não podem
acusá-lo de ser o autor dessa enquete. Finalizou fazendo um apelo aos
seus Pares para que não tentem denegrir a imagem dos colegas com o
intuito de se isentar dos seus erros. HORÁRIO DE LIDERANÇA: O
Senhor Deputado Soldado Sampaio iniciou manifestando sua
preocupação com os moradores da Comunidade de Cujubim, pois, de
acordo com o Senhor Parlamentar, a Vale Verde, empresa de renome
nacional e internacional, vem apresentando documentos do Cartório
Moura, do Amazonas, que comprovam ser dona da área onde vive a
comunidade, tendo, inclusive, já fechado a estrada com cancela e
cadeado, impedindo a passagem dos moradores pela estrada, cujo acesso
está sendo feito de barco, pelo Rio Branco. Segundo o Senhor Deputado,
a empresa está com uma ação contra a Associação de moradores da
referida Comunidade e vem fazendo ameaças, inclusive utilizando
capangas, contra os moradores da comunidade. Continuando, informou
que está de posse de boletins de ocorrências feitos por moradores da
comunidade contra a Vale Verde, denunciando as ameaças sofridas,
manifestando sua preocupação com aqueles moradores, e ressaltou
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que Roraima não pode se transformar num novo sul do Pará, onde
lideranças são constantemente vitimadas por grileiros de terras. De
acordo com o Senhor Deputado, já estão cientes dessas ameaças o
ITERAIMA, o INCRA, o IBAMA, o MLT, a Procuradoria-Geral do
Estado, a Promotoria de Caracaraí, o Governador do Estado, a Senadora
Vanessa Graziotti, do PCdoB do Amazonas, e a Ouvidoria Agrária
Nacional. Prosseguindo, destacou que, se a documentação da empresa
for considerada legal, serão mais noventa e oito famílias nas periferias
de Caracaraí e de Boa Vista precisando do auxílio do Estado, que os
tem deixado abandonados, sem escola, sem luz e sem acesso à estrada
da sua própria comunidade, ressaltando que já solicitou ajuda ao
Ministério Público e que confia na justiça de Caracaraí. Após, lembrou
que, no dia 22 de dezembro, haverá uma audiência, onde os moradores
de Cujubim pedirão uma solução para o problema. Dando continuidade,
agradeceu ao Presidente da Casa por tê-lo designado para participar da
negociação dos pescadores com a FEMACT e diversos órgãos afins
sobre o Termo de Acordo e Pesca, informando, entretanto, que ainda
não houve um acordo, pois os representantes da Fundação não tinham
autorização nem poder legal para definir o novo Termo, ficando
definido que, até o dia 18 deste mês, será informada uma nova decisão,
revogando-se o antigo Termo, que tira o direito dos pescadores de
exercerem sua atividade, ou elaborando-se um novo. Finalizando,
lamentou a ausência da Prefeitura de Caracaraí na reunião, denunciando
que existem pessoas com coletes de fiscais da Secretaria de Meio
Ambiente fazendo fiscalização na área, como se fossem funcionários
da Secretaria. A Senhora Deputada Aurelina Medeiros iniciou
informando sua participação na reunião da Comissão Especial de
Estudos e Desenvolvimento da Campanha em Defesa do Pacto
Federativo, criada pela UNALE, realizada em Brasília, composta por
dezesseis Parlamentares de todo o País, destacando, entre diversos
assuntos debatidos no evento, a definição de critérios comuns e
legítimos de competências e de recursos entre os membros que
constituem a federação brasileira, bem como, a adequação das regras e
as características históricas, morfológicas e geográficas de cada Estado.
Prosseguindo, citou, também, a discussão sobre a definição de critérios
para a criação de novos municípios, a facilitação da corrupção, a
definição de transferências e critérios de divisão de recursos da União
para os Estados e Municípios e competências legislativas. Continuando,
destacou a necessidade de uma reforma urgente da Constituição Federal,
com o objetivo de devolver aos Estados e Municípios a autonomia

legislativa, administrativa e financeira perdidas. Após, destacou que,
no próximo dia 21, haverá uma reunião, também em Brasília, com o
objetivo de promover um grande movimento nacional, que discutirá a
regulamentação do artigo 23 da Constituição Federal, com a definição
das competências dos Legislativos, o que, em sua opinião, permitirá
ao Legislativo atuar de forma mais eficaz, oferecendo à população o
que lhe é de direito. Finalizou ressaltando que a luta da UNALE é o
fortalecimento dos Poderes, para que possam atuar sem engessamento,
em defesa dos interesses do povo brasileiro. ORDEM DO DIA: O
Senhor Presidente anunciou para a pauta da Ordem do Dia a discussão
e votação do Requerimento nº 055/11, requerendo a realização de
Audiência Pública para discussão sobre a aplicação dos recursos e
qualidade na execução dos serviços do Programa “Luz Para Todos” no
Estado de Roraima, de autoria dos Deputados Soldado Sampaio, Brito
Bezerra e Dhiego Coelho. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Requerimento. Colocada em discussão
e votação, a matéria foi aprovada. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O
Senhor Deputado Joaquim Ruiz comunicou aos Membros da
Comissão de Educação e Saúde que, no próximo dia 17, após o término
da Sessão, haverá uma reunião com o Sindicato dos Trabalhadores em
Educação do Estado de Roraima. O Senhor Deputado Coronel Chagas
solicitou ao Senhor Deputado Brito Bezerra, Presidente da Comissão
Especial criada para sabatinar o Procurador-Geral do Estado, que agende
a data da sabatina. O Senhor Deputado Soldado Sampaio solicitou
aos Senhores Parlamentares que queiram apresentar emendas ao Projeto
de estruturação do IPER que se manifestem. O Senhor Deputado
Gabriel Picanço ressaltou a importância da urgência da votação do
Projeto do IPER, uma vez que, de acordo com o Senhor Parlamentar,
está sendo paga multa mensal por conta da não regularização da
estruturação do órgão. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 17, à hora
regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados: Angela Á.
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean Frank,
Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de
Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá,
Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 17/11/2011


